



Con Sheinbaum, la Megafarmacia sigue operando

La Megafarmacia del Bienestar que fue inaugurada el 29 de diciembre de 2023 y que no logró ser el gran almacén prometido para distribuir millones de medicamentos a todo el país, ha seguido operando durante el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

De acuerdo con el Primer Informe, “la Megafarmacia del Bienestar entre septiembre de 2024 y junio de 2025 atendió 12 mil 241 folios”; sin embargo, no especifica qué tipo de medicamentos fueron solicitados y cuántos insumos tiene almacenados.

En el documento entregado al Congreso de la Unión se informó que en el mismo lapso, el IMSS e IMSS-Bienestar con apoyo de Laboratorios Birmex, optimizaron la recepción y entrega de bienes terapéuticos e insumos en almacenes y unidades médicas, donde se distribuyeron 526 millones 908 mil 417 piezas.

Detalla que el 19 de abril de 2025 se integró la demanda para el suministro de 3 mil 408 millones 792 mil 110 piezas de medicamentos, así como insumos para la salud. /**KARINA AGUILAR**

VACUNACIÓN

- El Primer Informe señala que del 15 de octubre de 2024 al 30 de abril de 2025, se llevó a cabo la Campaña de Vacunación para la Temporada Invernal 2024-2025, durante la cual se aplicaron 35.4 millones de dosis de vacuna antiinfluenza, es decir, 98.3% de la meta nacional. Además, fueron aplicadas 6.6 millones de dosis contra el Covid-19.